
Compte rendu de conseil d'école du jeudi 16 mars 2017

La séance démarre à 17h30. 
Etaient présents :
- Les enseignants     :

– Mme Gaudry, classe de CP
– M. Sonnet, classe de CP
– Mme André, classe de CP/CE1
– Mme M'Rabet, classe de CE1
– Mme Bourguignon, classe de CE1/CE2
– Mme Bonnet, classe de CE2/CM1
– Mme Delbos, classe de CM1
– Mme Jäger, classe de CM2
– M. Bethery, classe de CM2
– Mme Gotte, classe de CM2 
– Mme Henrion, classe Ulis
– Mme Gobillot, classe de CE1, directrice
– Mme Denaux, enseignante spécialisée
– Mme Goussard, psychologue scolaire

– Les représentants de parents d'élèves     :
– Mme Saulais
– Mme Gallardo
– Mme Ouazarf
– Mme Qoji
– Mme Bourouma
– Mme Zakari
– M. Hammami
– Représentant élu de la Ville d'Auxerre :
–  M. Soury

Absents ou excusés     :
– Mme Roumieux, Inspectrice de l'éducation nationale, circonscription Auxerre 1
– Mme Cos, enseignante spécialisée
– Mme Amghar, parent d'élève

Effectifs : A ce jour, nous sommes 238 élèves (+ 1 nouvelle élève de CM1 pour le 2 mai ).

CP 25 CP 23 CP/CE1 24 CE1 24 CE1/CE2 28 CE2/CM1 26 CM1 26 CM1/CM2 25 CM2 25 Ulis 12

Cartes scolaire 2017 : Nous prévoyons d'accueillir environ 245 élèves. Nous avons obtenu une 

ouverture de classe pour la rentrée 2017. Nous serons donc 10 classes et une Ulis. Les effectifs 

par classe seront allégés et les inclusions des élèves de l'Ulis se feront dans de meilleures 

conditions.

Les niveaux et les répartitions des classes seront décidés par le conseil des maîtres à l'issue des 

nouvelles inscriptions pour la rentrée 2017. La nouvelle classe sera installée dans l'actuelle 

bibliothèque qui devra être équipée d'un tableau, et du mobilier adapté. Nous réaménagerons 

également la « cuisine » pour pouvoir accueillir de manière convenable les élèves de la garderie 

du matin.



Vie scolaire     :

Les actions de notre projet d'école 2016 – 2017

Chorale     : l'action se poursuit. Chaque classe a déjà travaillé 3h avec l'intervenante A. Bacot. Nous 

allons encore travailler une heure par groupe puis il faudra démarrer les répétitions collectives. 

Cette année, le thème choisi est le jazz. La représentation au théâtre aura lieu le 12 juin 2017. 

Jardin   : Le projet, tel qu'il a été présenté au mois de juin (création d'un éco système, travail avec 

une intervenante extérieure...) ne pourra pas se réaliser faute de crédits. Le dossier sera à 

nouveau présenté afin d'obtenir les financements nécessaires pour l'année prochaine. En 

attendant, les classes concernées (CP M. Sonnet, CE1/CE2 Mme Bourguignon, CM1/CM2 Mme 

Jäger et Ulis Mme Henrion) vont néanmoins démarrer plusieurs travaux de plantations dans nos 

bacs extérieurs existants, et dans les classes. Nous attendons l'installation par la mairie de 2 

composteurs prêtés par la communauté de communes. Le 17 mai participation à l'opération 

« Entretenir son jardin », mené par l'OAH pour les classes de M. Sonnet et Mme Bourguignon.

Parallèlement à ce projet et dans l'idée de travailler sur les gestes éco-responsables et de devenir 

une école « écologique » (obtention de l'éco-label), nous avons pris contact avec la communauté 

de communes qui propose des interventions sur le tri des déchets...Toutes les classes auront donc

cette année la première intervention proposée sur le tri. Puis dans les années prochaines, les 

interventions choisies le seront en fonction de l'age des élèves et d'une progression du CP au 

CM2. 

Décathlon     : Les responsables de l'association qui devaient nous aider dans ce projet se sont 

désengagés, mais restent prêts à nous aider en cas de besoin. Nous avons donc décidé d' 

organiser malgré tout cette journée. Nous aurons certainement besoin de parents pour encadrer 

les ateliers. Cela se déroulera le 18 mai 2017 sur toute la journée avec un pique-nique le midi.

Blog     : Nous l'alimentons régulièrement. Vous pouvez y retrouver les informations administratives 

de l'école, horaires, organisation, règlement intérieur, compte-rendu des conseils d'école et 

d'élèves... Puis des informations sur nos projets d'école, de classes avec des photos et divers 

articles.

Les projets de classes :

Nous avons tous (sauf CM2) participé à une sortie au conservatoire où nous avons pu découvrir 

des instruments ou assister à un concert.

Toutes les classes bénéficient des interventions d'une assistante d'anglais jusqu'aux vacances de 

printemps. (Sarah est américaine, elle habite Philadelphie, elle est assistante d'anglais dans 3 

écoles d'Auxerre pour 6 mois).

En fin d'année scolaire, nous organiserons une journée citoyenne où les élèves participeront à des

ateliers ludiques et éducatifs sans distinction d'âge ou de niveau.

Projets spécifiques pour chaque classe au cours du deuxième trimestre :

CP  Mme Gaudry: AJA Gym 

CP M. Sonnet : AJA Gym Jardin – Printemps des poètes



CP/CE1 Mme André : AJA Gym – Bibliothèque 

CE1 Mme Gobillot, Mme M'Rabet: Printemps des poètes, bibliothèque

CE1/CE2 Mme Bourguignon: Jardin 

CE2/CM1 Mme Bonnet : Rallye lecture Roald Dahl

CM1 : chant lyrique, AEDES. Spectacle le 8 avril au théâtre municipal

CM1/CM2 : Jardin – AJA Gym – Contes, représentation le 12 mai au pôle Rive Droite dans le 

cadre du festival 1er geste

CM2 : Contes, représentation le 12 mai au pôle Rive Droite dans le cadre du festival 1er geste – 

AJA Gym – Semaine de la presse, participation à une conférence de presse au journal l'Yonne 

Républicaine

Orientations du projet 2017/2020 :

Nous devons cette année écrire notre projet d'école pour les années 2017 – 2020.

 Il vous sera présenté lors du dernier conseil d'école. 

Nous avons commencé à réfléchir à nos priorités, notamment en faisant le bilan des actions du 

dernier projet d'école. 

En ce qui concerne l'amélioration des acquis des élèves, nous avons dégagé plusieurs 

orientations :

En lecture     : Travailler la compréhension des textes en enrichissant le vocabulaire des élèves. 

Travailler sur le langage comme outil de penser. Acquérir une culture commune qui permettra de 

mieux comprendre l'implicite en particulier et le monde en général.

En mathématiques, il faudra travailler l'importance de la rigueur et de la précision, en géométrie, 

en calcul. On prendra le temps de la manipulation (les effectifs allégés par classe nous le 

permettront plus aisément). On continuera le travail spécifique de logique et de résolution de 

problèmes.

D'une manière plus générale, on harmonisera nos outils et nos exigences de présentation surtout 

au niveau du cycle 2. ( puisque cela est déjà fait au cycle 3) On mettra en place le parcours 

artistique et culturel pour chaque élève. On continuera les progressions communes en cycle 3, les 

échanges avec les professeurs de 6ème, l'utilisation de notre progression d'école en anglais. Dans

le but de faire de notre école un lieu d'ouverture et de réussite, nous continuerons d'organiser les 

conseils d'élèves, l'élection de délégués de classe. Nous conserverons nos outils de 

communication avec les parents que sont le carnet de liaison, le blog...

Tout cela mérite encore réflexion et précisions.

Le projet sera prêt pour le dernier conseil d'école.

– Demande d'ouverture d'une classe surveillée.

Plusieurs familles m'ont demandé pourquoi nous n'avions pas d'étude surveillée et seraient prêtes 

à y inscrire leurs enfants si ce service leur était à nouveau proposé.

Il est décidé qu'une enquête auprès des familles sera effectuée par l'école en mai ou juin pour 



savoir quels sont les parents qui s'engageraient à inscrire leur enfant à l'étude surveillée, jusqu'à 

quelle heure...

Demandes de travaux :

Sécurisation prévue de l'école : 

Boutons moletés sur chaque porte donnant sur l'extérieur et les portes à l'intérieur des couloirs.

Sécurisation de la porte qui va du préau des haut au parking derrière l'école.

Sécurisation de la cour, festonnage des grilles.

Mise en place d'une barrière automatique sur le parking arrière pour interdire l'accès aux véhicules

qui n'ont pas le droit d'y être. + portillon pour les piétons.

M. Soury nous informe qu'un calendrier des travaux devrait nous être communiqué très 

prochainement. 

Un système d'alerte spécifique « attentat » devrait être mis en place dans les écoles d'Auxerre à la

rentrée 2018. Il sera testé l'année prochaine dans deux écoles pilotes. En attendant, des cornes 

de brumes seront livrées.

Parking à vélo : Il devrait être installé prochainement. 

Badges gymnase en attente, devraient être donnés en début de semaine.

En ce qui concerne l'entretien des espaces verts aux abords de l'école que nous avions évoqué 

lors de notre dernière réunion, il se fait pour l'instant par l'entreprise qui les a installés. Cette 

charge reviendra prochainement à la mairie.

Le chemin qui longe la cour du haut et qui mène aux maisons de l'avenue de la Résistance n'est 

en fait pas un chemin. Il se trace par les passages répétés des usagers, mais ne peut de fait pas 

être entretenu. Le conseil d'école demande que ce chemin soit établi, tracé et déterminé pour 

faciliter un accès sécurisé à l'école

Questions diverses

Budget supplémentaire pour l'ouverture de classe : 

Notre budget  « investissement » a été consacré à l'achat de tables et de chaises pour un montant 

2666€

 Les meubles de la BCD seront répartis (coin garderie à la cuisine, classe), mais il risque de 

manquer des meubles de rangement. Il faudra également installer un tableau.

Nous aimerions également pouvoir commander 4 postes de radio  « lecteurs CD / clé USB ».

La séance est levée à 19h30. 


